

28 FATHER'S DAY THEMED IMAGES
28 IMAGES SUR LE THÈME DE
LA FÊTE DES PÈRES



Father's Day

1 Cartridge/Cartridge • 1 Keypad Overlay/Panneau de Superposition du Clavier



The Cricut® name, marks, icon, and logotype are all trademarks of Provo Craft and Novelty, Inc. U.S. & foreign patents & patents pending.

Le Cricut® name, les marques, l'icône, et le logotype sont toutes les marques déposées du métier de Provo Craft and Novelty, Inc. Les Etats Unis et les brevets étrangers et brevets en instance.



2001004 Cricut Cartridge
Father's Day

©2010 Provo Craft and Novelty, Inc.
All rights reserved/Tous droits réservés
South Jordan, UT 84095
Made in China/Fabrique en Chine
www.provocraft.com • 11/10-9895



The images on row 2 layer with row 1, and the images on row 4 layer with row 3. The first four images on row 5 layer with the fifth image on that row, and the next four images on row 5 layer with the final image on that row.



Real Dial Size

All characters are measured from the lowest possible point to the highest. In Father's Day, the base characters are all the same height and their layers are designed to fit them proportionately. If **Real Dial Size** is selected, all characters will be cut according to the size specified.



Real Dial Size OFF

Real Dial Size ON

Layers (Couches)

Les images sur la rangée 2 s'étendent en couche sur celles de la rangée 1, et les images sur la rangée 4 s'étendent en couche sur celles de la rangée 3. Les quatre premières images sur la rangée 5 s'étendent en couche sur la cinquième image de cette rangée, et les quatre images suivantes sur la rangée 5 s'étendent en couche sur la dernière image de cette rangée.



Real Dial Size

(Disque de Définition de la Taille Réelle)

Tous les caractères sont mesurés à partir du point le plus bas possible jusqu'au point le plus haut. Dans la cartouche Father's Day (Fête des Pères), les caractères sont tous de la même hauteur et leurs couches ont été conçues pour s'y ajuster proportionnellement. Si vous avez sélectionné le **Real Dial Size** (Disque de Définition de la Taille Réelle), tous les caractères seront coupés en accord avec la taille spécifiée.



Real Dial Size OFF

Real Dial Size ON

(Activé)